

## ABSTRAK

Ide dasar dari penelitian ini adalah volume deposito dipengaruhi oleh faktor internal dan eksternal bank. Variabel independen yang digunakan adalah tingkat bagi hasil, tingkat suku bunga, CAR dan Return IHSG. Penelitian-penelitian dengan variabel dan metode yang sama telah dilakukan sebelumnya. Akan tetapi terdapat perbedaan antara hasil penelitian-penelitian sebelumnya. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh tingkat bagi hasil, tingkat suku bunga, CAR dan return IHSG terhadap volume deposito mudharabah.

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari 2 Bank yang termasuk dalam Bank Umum Syariah Periode 2004-2008. Sampel diperoleh dengan menggunakan metode purposive sampling. Metode analisis yang digunakan adalah Fixed Effect Regression Model dan uji hipotesis menggunakan t-statistik untuk menguji koefisien regresi parsial, F-Statistik untuk menguji pengaruh secara simultan serta uji analisis koefisien determinasi ( $R^2$ ). Selain itu sebelumnya juga dilakukan uji asumsi klasik.

Hasil dari uji asumsi klasik (multikolinearitas, normalitas, autokorelasi, heteroskedastisitas) menunjukkan bahwa model tidak bias. Hasil penelitian menunjukkan bahwa CAR berpengaruh negatif dan secara signifikan terhadap volume deposito mudharabah. Tingkat suku bunga berpengaruh negatif signifikan terhadap volume deposito mudharabah. Tingkat bagi hasil berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap volume deposito mudharabah. Sedangkan IHSG berpengaruh positif dan secara signifikan terhadap volume deposito mudharabah. Melalui uji F dapat diketahui bahwa keempat variabel secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap volume deposito mudharabah. Selain itu nilai *R Adjusted Square* sebesar 0,517 yang menunjukkan bahwa 51,7% variasi volume deposito mudharabah dapat dijelaskan oleh keempat variabel independen yang digunakan dalam persamaan regresi dan 48,3% dijelaskan oleh variabel lain diluar model hasil penelitian ini menyarankan tingkat sukubunga dan CAR sebagai bahan pertimbangan bagi manajemen untuk meningkatkan volume deposito mudharabah dan bagi investor dalam keputusan investasinya, karena terbukti tingkat sukubunga dan CAR berpengaruh signifikan terhadap volume deposito mudharabah.

Kata Kunci : Tingkat bagi hasil, sukubunga deposito, CAR, Return IHSG, Volume deposito *mudharabah*.